

El presidente de la República, Juan Manuel Santos, recibió este martes al presidente del Parlamento Europeo, Martín Schulz, quien también estuvo en el Congreso de la República y ofreció una misión de observación para el plebiscito para la paz.

"Nosotros en el Parlamento Europeo mandamos a observadores a elecciones que tienen llegar en otros sitios, disponemos de personas muy experimentadas que pueden ayudar en la preparación y en el desarrollo de las elecciones como observadores y que pueden garantizar la neutralidad, la objetividad, la compatibilidad de un proceso electoral con las normas internacionales. Si el gobierno así lo desea, nosotros procederemos a hacerlo", dijo Schulz.

Esta oferta, de hecho ha sido un pedido de la Misión de Observación Electoral, MOE, pues aseguran que por la complejidad y polarización que hay alrededor de la paz les sería complejo hacer la observación sin ayuda internacional.

El presidente del Parlamento también estuvo hablando del proceso de paz con el mandatario colombiano y reiteró el apoyo de la comunidad europea, al tiempo que afirmó que espera que todo llegue a buen puerto en el plebiscito.

"Esperamos que este proceso de paz sea un acuerdo concluyente, sostenible y duradero. Creemos que va a ser un acuerdo bueno para el país, para la región y que puede servir de ejemplo y de modelo para muchos conflictos que tienen lugar en el mundo actualmente, por ese motivo cruzamos los dedos para que todo llegue a buen puerto", señaló.

Según explicó, la comunidad europea colaborará con: "una cantidad de 400 millones que procederán de las actividades del Banco Europeo de inversiones, sobre todo una cantidad dirigida al proceso del posconflicto, que se van a concentrar sobre todo en la sociedad civil, proyectos que no son estatales y solo semiestatales y en proyectos relacionados con derechos humanos".

"Estamos preocupados por Venezuela"

Así mismo, el presidente Martín Schulz se refirió a la situación del vecino país y manifestó que ven con preocupación todo lo que está sucediendo.

"Los hechos en Venezuela son dramáticos y preocupantes, nosotros lo que vemos es que una gran mayoría de la población sufre, y que un país con tanta riqueza

Presidente del Parlamento Europeo ofrece observación electoral para plebiscito

tiene que luchar cada día por su supervivencia. Creemos que la democracia esté en peligro en Venezuela. No voy a ocultar que estamos extraordinariamente preocupados", dijo.

<http://www.elpais.com.co/elpais/colombia/proceso-paz/noticias/presidente-parlamento-europeo-ofrece-observacion-electoral-para-plebis>